

ESPECIAL GESTIÓN MUNICIPAL

168 estudiantes de Chonchi son favorecidos con la entrega de modernos computadores otorgados por JUNAEB

El gimnasio de la Escuela San Carlos de Chonchi fue el lugar escogido para la ceremonia de entrega de modernos computadores a los alumnos de séptimo año básico, otorgados por la JUNAEB.

En esta ocasión, 168 estudiantes de la comuna, provenientes de establecimientos educacionales municipales y particulares subvencionados, fueron beneficiados.

La actividad estuvo encabezada por el alcalde y presidente de la Corporación Municipal de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías; la directora regional de JUNAEB, Adriana Maldonado Vargas; los concejales Sergio Villarroel, Marcelo Bravo y Evelyn Márquez; la representante provincial de Educación, Marcela Vargas; el secretario general subrogante comunal, Mercindo Báez; y los representantes de diversos establecimientos educacionales de la comuna.

El alcalde Fernando Oyarzún, junto con felicitar a los alumnos beneficiados, los instó a hacer un buen uso de esta importante herramienta tecnológica. "Tener un computador no es fácil, cuesta una importante cantidad de recursos, y esto va en directo beneficio de los estudiantes para que puedan desarrollar sus tareas. Lo



más importante es que cuiden esta herramienta, la aprovechen de buena manera y valoren lo que

significa", dijo.

Por su parte, la directora regional de JUNAEB, Adriana Maldona-

do, anunció la Beca de Integración Territorial para estudiantes de la provincia, lo que "va a permitir

que alumnos de educación superior puedan continuar sus estudios en otras comunas, ofreciéndoles una beca de mantención, pero también de traslado".

En tanto, Marcela Vargas, quien asistió en representación del jefe provincial de Educación, manifestó su satisfacción por la entrega de este importante beneficio para los estudiantes de Chonchi. "Esta tecnología no solo es un apoyo en las clases de informática, sino que también es una herramienta para las demás materias. Esto debe llevar a un mejor rendimiento escolar, a una mayor interacción y a una motivación para fortalecer sus aprendizajes en las aulas", remarcó.

Filippo Caro, alumno de la Escuela San Carlos de Chonchi, beneficiado en esta ocasión con la entrega de un computador, expresó su alegría al respecto. "Anima mucho porque se pueden hacer bastantes cosas, como los trabajos. Por mi parte, estoy muy contento y espero que sigan estos beneficios para continuar incentivando la creatividad", agregó.

Cabe destacar que estos modernos equipos computacionales entregados por JUNAEB en la comuna de Chonchi cuentan con pantalla Full HD y 12 meses de conexión gratuita a internet.